

Tingkatkan Keamanan Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Perbankan Berikan Pesan Kamtibmas Kepada Security

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.ID

Jun 10, 2024 - 23:44



KOTABARU KARAWANG - Untuk mencegah terjadinya berbagai kerawanan diperbankan pada saat warga masyarakat melakukan transaksi pengambilan uang maupun penyetoran diwilayah hukum Polsek Kotabaru, Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengarahkan anggota untuk lebih aktif meningkatkan patroli sekaligus melaksanakan dialogis Security Perbankan sekaligus memberikan

himbauan melalui pesan pesan Kamtibmas agar warga selalu waspada dengan lingkungan sekitar. Senin sore (10/06/2024).

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan “Kewaspadaan itu sangat diperlukan di setiap saat dan di setiap waktu, karena dengan kewaspadaan kita setidaknya akan mempersempit ruang gerak dan aktivitas pelaku kejahatan yang akan beraksi, karena dengan kewaspadaan dan kepedulian setiap gerak geriknya akan selalu dapat kita pantau,” ucap Kapolsek.

Kapolsek berpesan kepada Security BRI Unit Pangulah untuk selalu bersinergi dengan aparat keamanan dalam hal ini Polsek Kotabaru dan memberikan pemahaman kepada nasabah apabila membawa uang dalam jumlah besar agar meminta bantuan pengawalan kepada Polri.

Peningkatan patroli juga dilakukan oleh personil Polsek Kotabaru sebagaiantisipasi kemungkinan terjadinya gangguan kamtibmas serta kerawanan tindak pidana seperti Curat, Curas, Curanmor maupun kejahatan lainnya.

Melalui peningkatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Kotabaru ini diharapkan tercipta situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif serta warga masyarakat dapat beraktifitas dengan tenang dan nyaman.

“Kami berharap seluruh warga masyarakat dapat selalu bersinergi dengan aparat keamanan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman serta warga masyarakat selalu peduli dengan lingkungan, apabila ada warga yang mengetahui adanya ancaman dan gangguan kamtibmas hendaknya warga tidak segan segan untuk melapor dan menghubungi Polsek Kotabaru agar ancaman maupun gangguan kamtibmas tersebut dapat diantisipasi sedini mungkin,” Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpwirdhantohadicaksono